

Paris Ouest Sotheby's  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

**3 Pièces**

**135 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1623**

**7 850 €**

**Paris 16<sup>Eme</sup>**

**Appartement à louer (75016)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PARIS XVI - Foch / Etoile Nous vous présentons à la location un appartement meublé de 135m<sup>2</sup>, situé au troisième étage d'un bel immeuble ancien avec gardien situé avenue Foch, à proximité de l'Etoile et des commerces de l'avenue Victor Hugo. Lumineux, cet appartement destiné en bail code civil uniquement se compose d'une entrée, d'un très grand séjour donnant sur un balcon filant, d'une cuisine séparée équipée, d'une suite parentale avec dressing et salle de bain, d'une seconde chambre et d'un WC séparé. Cet appartement bénéficie d'une rénovation soignée, de la climatisation et d'un mobilier ...

PARIS XVI - Foch / Etoile We present for rent a furnished 135 sqm (1,453 sq ft) apartment, located on the third floor of a beautiful old building with a caretaker on Avenue Foch, near the Etoile and the shops of Avenue Victor Hugo. Bright and intended for a civil code lease only, this apartment consists of an entrance, a very large living room opening onto a continuous balcony, a separate equipped kitchen, a master suite with a walk-in closet and bathroom, a second bedroom, and a separate WC. This apartment features a meticulous renovation, air conditioning, and refined contemporary furniture. ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

